

## RECTIFICATIF

Le numéro 2 de « Prolétariat » a comporté un certain nombre de coquilles non corrigées. Nous nous en excusons auprès de nos lecteurs, ainsi qu'auprès des rédacteurs des articles concernés.

Dans la présentation de l'étude de M. Mahfoud Kaddache sur « *la question nationale algérienne et le Parti communiste entre 1919 et 1939* », présentation signée de notre camarade Jacques Jurquet, manquait une ligne entière. Il convient de lire ce qui suit :

*« M. Mahfoud Kaddache est actuellement doyen de la Faculté des Lettres d'Alger. Indépendamment de ses fonctions universitaires, il occupe une position éminente dans l'organisation et la réalisation d'une entreprise qui eut été impossible sans l'indépendance nationale : la reconstitution et la réécriture de l'Histoire du peuple algérien, naguère oblitérée et odieusement déformée par le colonialisme... »*

Nous prions M. Kaddache de bien vouloir excuser cette présentation défectueuse tout à fait déplorable.

Le Comité de Rédaction